

„Wir haben ehrgeizige Ziele“

Hans Murken neuer Chef des Gnarrenburger SPD-Ortsvereins – Einstimmige Wahl des Langenhauseners

VON ERICH SCHRÖDER

GNARRENBURG. Der Ortsverein der Gnarrenburger SPD steht unter neuer Leitung. Auf der Mitgliederversammlung erhielt Hans Murken das einstimmige Vertrauen der Mitglieder und übernimmt damit das Ruder der Sozialdemokraten in der Einheitsgemeinde. Der Langenhausener tritt die Nachfolge von Heino Böttjer an, der nicht wieder kandidierte.

Die Wahl des neuen Ortsvereinsvorsitzenden stand im Mittelpunkt der Zusammenkunft, die im Kuhstedter Gasthaus Ahrens stattfand. Hans Murken stellte sich vor der Wahl sich vor. Der 51-jährige Beamte, der bei den Behörden für Geoinformation, Landentwicklung und Liegenschaften (GLL) in Bremervörde arbeitet, gehört seit 25 Jahren der SPD an. Die Politik liegt ihm am Herzen, über 20 Jahren gehört er zum Langenhausener Ortsrat. Seit nunmehr vier Jahren ist er Ortsbürgermeister und gehört

dem Gemeinderat an. Für ihn sei die interne Parteilarbeit wichtig. Hans Murken: „Es gilt Ziele, Konzepte und Schwerpunkte zu entwickeln. Wichtig ist, das wir als Sozialdemokraten diese Ziele und Konzepte als Fraktion und Ortsverein gemeinsam vertreten.“ Er lege Wert auf eine aktive Mitgliederbetreuung. Der Mitgliederstand müsse gehalten werden. Noch wichtiger sei, neue Mitglieder zu gewinnen und sie für die Ideen der Sozialdemokraten zu begeistern.

Im SPD-Ortsverein könne jedes Mitglied an der Meinungsbildung teilhaben und an den Entscheidungen mitwirken, warb Hans Murken zugleich für neue Mitglieder. Der Sozialdemokrat

» Wichtig ist, das wir als Sozialdemokraten diese Ziele und Konzepte als Fraktion und Ortsverein gemeinsam vertreten. «

HANS MURKEN

sprach sich dafür aus, die Themen Bildung und Jugend weiter so intensiv wie bisher in den Mittelpunkt zu stellen. Jede Ausgabe in der Gemeinde müsse in den finanziell schweren Zeiten hinterfragt werden. Alternative Energien gelte es weiter zu entwickeln und auch der ÖPNV müsse weiter thematisiert werden. Murken sprach sich für den Erhalt der Vereine in den Ortschaften aus, denn von ihnen hänge die Dorfgemeinschaft ab. In der Seniorenpolitik gelte es neue Wege zu gehen. Murken appellierte an die Mitglieder: „Wir Sozialdemokraten in Gnarrenburg haben ehrgeizige Ziele, die es mit Leben zu erfüllen gilt.“

Alle Mitglieder stimmten für Murken, der die Wahl dankend annahm. Der neue „SPD-Chef“: „Eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen Ortsverein, Fraktion und SPD-Bürgermeister ist wichtig, um unsere Ziele umzusetzen.“



Hans Murken wurde zum neuen Gnarrenburger SPD-Ortsvereinsvorsitzender gewählt. Foto: Schröder